



Sommerliches Treffen zur Festspielzeit in Salzburg

Montag, 1. August 2022

Am 1. August trafen sich in Salzburg einige Goldschlüssel, um der Festspielzeit – wenn auch nur für einige Stunden – zu entkommen und in gemütlicher Runde zu plaudern.

Im Salzburger Gasthaus Hinterbrühl am neu renovierten Kajetanerplatzkamen wir bei bestem Wetter zusammen. In lauer Abendluft genossen wir die hervorragende Küche des jungen Gastro Teams.



Wir durften zwei neue Mitglieder begrüßen und mit Schlüsseln auszeichnen. Beide haben noch nicht die Jahre für eine „ordentliche“ Mitgliedschaft. Wir freuen uns sehr, dass wir sie statutengemäß als „außerordentliche“ Mitglieder in unseren Kreis aufnehmen und sie mit den kleinen Schlüsseln auszeichnen durften.

Die Zwei haben eine tolle Servicemotivation und werden sicherlich sehr gut in unseren Verband passen.



Anna Wierzioch vom Stanglwirt in Going



Christoph Lucian vom Burg Vital Resort Oberlech

Dies sommerliche Zusammenkommen war sehr gemütlich und eine willkommene Abwechslung in dieser arbeitsreichen Zeit. Das wird sicherlich wiederholt.

Mit lieben Grüßen aus Salzburg

Thomas Klingsbigl

